



Die Mitglieder des Grenzlandchores Arnoldstein feierte ihr 70jähriges Jubiläum



Beim Jubiläum des MGV Tratten

Chöre feierten 140 Jahre

In den letzten Wochen feierten zwei Chöre aus dem Unteren Gailtal tolle Jubiläen. Der Grenzlandchor Arnoldstein und der MGV Tratten begingen jeweils ihr 70. Jubiläum. **Melanie Uran, Peter Krall**

Mit einem großen Jubiläumskonzert wurde das 70-jährige Bestehen des Grenzlandchores Arnoldstein gefeiert. Mehr als 400 Sänger liehen über die Jahre dem Chor ihre Stimme. Die Gründerin Gretl Komposch, war die erste weibliche Chorleiterin in der Chorszene Kärnten. Der Grenzlandchor Arnoldstein war aber auch der Chor, der als erster in frem-

den Ländern auftrat und schon sehr früh Tonträger produzierte.

MGV Tratten. Das alljährliche „Herbstfest“ von und mit dem „MGV Tratten“ stand heuer unter einem ganz besonderen Stern, wurde doch auch hier das 70-jährige Bestehen gefeiert. Der rührige und stets umsorgende „Langzeitobmann“ Othmar Schoitsch

stellte für das heurige Herbstfest wieder ein hochkarätiges Programm auf die Bühne. Aus Unterkärnten war die „Sängerrunde Wabelsdorf“, ein g’standener Männerchor unter der Leitung von Patrick Lebitsch zu Gast sowie der befreundete gemischte Klangkörper aus aus Arnoldstein, die „Singgemeinschaft Selttschach-Agoritschach“ unter Dietmar Kreuzer, wo

Schoitsch auch mitsingt. Und der MGV Tratten scheute weder Kosten noch Mühen zwei in der Kärntner Unterhaltungsszene ganz klingende Namen in das Kultur- und Gemeindezentrum nach St. Stefan zu loten: Keine geringere als den Elvis-Imitator und zugleich auch Obmann des MGV Dellach, Michael „Buzgi“ Buchacher sowie als Moderator Manfred Tisal.